



安倍晋三の「1人当たり現金10万円」  
支給は会えない。飲み食いをきかない。  
ただ、皆さんのがこうした行為によって、多くの命が確実に奪われています。そして、今この危険、迷惑を抱める現場で奮闘して下さっている、医療従事者の皆さんのが危険につながります。一人一人の命のために、心より感謝申し上げます。



© 17,459 T- 86,742 S- 537,825

シンガー・ソングライターの星野源さんの動画に、愛犬とじゃれあいい安倍首相のツイート

店舗などの賃料や  
借入金の元利払いの  
資金などは、一部補  
償対象としている  
も、5カ年据置無利  
子融資などの制度を

政府は追加経済対策として、国民1人当たり現金10万円を給付する方針に転換することを表明した。マスクの次は現金である。国民を物乞いのように見てはいるのではないか。「所得制限なし」の一時給付には疑問がある。まさか、提案した公明党の山口那津男代表が受け取るつもりはないだろうが、休業要請が生んでいる現実に対する正確な認識を欠いている。

個人事業主などについては、所得の減少に対する補償を考え付する方針に転換することを表明した。マスクの次は現金である。国民を物乞いのように見てはいるのではないか。「所得制限なし」の一時給付には疑問がある。まさか、提案した公明党の山口那津男代表が受け取るつもりはないだろうが、休業要請が生んでいる現実に対する正確な認識を欠いている。

**選挙民から票を貰う行為の「一律10万円給付を考える」**



使うことができる。納入業者 支払いも同様に措置できる。

そもそも事業が休止されれば、

原材料などの購入も止まるから、その資金負担が際限なく増加す

ることはない。だとすれば、休業要請に伴う補償の何ができるな

いと言うのか。

大事なのは、困っている人た

ちに必要な手当で届くこと

ある。薬は病んでいる人たちにだけ届けばよい。だから、スピードを重視して、政府の助成措置実施まで、民間金融機関につなぎ資金を融資するよう安倍首相が得意の「要請」をすればよい。

多くの事業者は健全な経営力

を持つているから、この急場をしのげる手段を提供するだけ

よい。だから給付でなく貸し付けでも有効だし、彼らの力量を信じれば、危機が去って経営が軌道に乗れば貸与された資金を返済することはできる。

つまり、経営危機に直面して

度を組み合わせれば、かなりのことはできる。多額の補償資金を用意する必要はない。具体的

提案をきちんと組み立てれば、十分効果が期待できる。派手ではないから、選挙に響くインパクトはないが、今は、そんな計算をする場合ではない。

所得の多寡によって、休業の影響度によつて、10万円給付の意味は異なる。一律給付はその差を無視して、選挙民から票を買う行為に墮している。政権支

持率低下に対する危機意識はあつても、国民が直面している。

外出自粛の率先垂範と言わんばかりに、自宅でくつろぐ映像

を流す首相の鈍感さは度を超している。不眠不休の態勢で感染防止対策に当たる人たちの最高指揮官としての自覚はなく、自分が感染しないことが最優先されて

（東京大名誉教授 武田 晴人）